

ICH BIN ANDRÉ



IchBinAndré ist:

Rock

amerikanisch geprägt - auf deutsch gesungen

Frisch

2015 als Soloprojekt "ANDRÉ" gestartet
seit März 2016 als Band - **IchBinAndré**

Fit (Zahlen und Fakten)

zusammengenommen kommen die Jungs
auf rund 500 gespielte Konzerte

dreiviertel der Musiker waren bereits Teil des
Spitzenförderprojekts des Verbands für Pop-
kultur in Bayern e.V. (**BY-on**)

André und JoeC haben in einem Werbespot
zusammen mit Harald Schmidt gerockt

Im Radio

Interview u. Airplay auf **ROCK ANTENNE**
und **Radio Galaxy**

Ich bin André.

...und damit zuerst einmal nicht anders als Du. Genau wie Du, wollte ich auch schon immer das Beste aus meinem Leben machen. Das machen, was ich am besten kann und bei dem ich mich wohlfühle, wenn ich es tue. Bei mir ist das die Musik, deshalb mache ich sie schon länger als die Hälfte meines Lebens selbst. Ich bin für mich schon längst darüber hinaus in Schubladen zu denken, aber noch lange nicht darüber hinaus, mir selbst etwas beweisen zu wollen.

Und genau hier knüpft **IchBinAndré** an. Es ist nicht mehr nur die musikalische und persönliche Weiterentwicklung eines einzelnen. Sie ist geteilt mit Freunden. Keine Nasenbohrer. Keine Dampfplauderer. Gestandene Musiker die ebenfalls für diese Leidenschaft brennen.

Handgemachter Rock. Mal mit leisem Piano, mal mit lauten Gitarren und verzerrten Stimmbändern. Hauptsache selbstgeossen.

ichbinandre.de
facebook.com/ichbinandre
soundcloud.com/ichbinandre



Kontakt

André Epperlein
Storchenweg 8, 85290 Geisenfeld
kontakt@ichbinandre.de
Tel. 0152 577 110 24

